
Si può parlare di costi...
Postato da sissyEsimba - 2009/10/17 03:25
_____________________________________

Mi chiedo se sia possibile parlare pubblicamente dei costi, in particolare di quelli di 1 allevamento che li pubblica nei suoi
annunci con tanto di nome...
Per ora ometto... quello che mi ha lasciata SCONVOLTA è che 1 adulto campione e riproduttore, viene ceduto ad 800€,
nella mia ignoranza non osavo chiedere quanto venisse 1 cucciolo, poi scopro che è su alcuni annunci a 200€ (non solo
lui, ma altri cuccy), ovviamente credo senza pedigree visto che non viene nominato, ed i cuccy in foto sembrano belli e
tipati, poi non posso sapere se hanno qualche difetto non visibile in foto.
Mi chiedo come sia possibile tale cifra che a momenti non hanno nemmeno i privati su Secondamano.
Una come me, alla ricerca di 1 cuccy per sua compagnia (che non vuol dire "da compagnia") credo sia normale si senta
"attirata", e come me ci son altre persone qui in cerca di 1 micio di razza.
Stando con Voi del forum, in base a quello che mi avete inculcato e 1 po' per orgoglio, desidererei 1 cuccy con pedigree
e tutto in regola, poi ovviamente il minimo è che sia sano e mi piaccia dentro e fuori :-)
Poi c'è il lato "micragnoso" che mi dice :"bhè è 1 allevamento, avrà mici sani", rientra il 1° lato ed inizia "No, non puoi
sapere se son sani, senza pedigree non son certi i genitori, gli allevatori seri danno sempre il ped. ecc ecc ecc",
insomma la guerra interiore continua.
Vorrei addormentarmi e svegliarmi quando sarà nata la prox cucciolata di 1 persona meravigliosa e allevatrice OK, così
non dovrei continuare a "torturarmi".

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da Heavenblu - 2009/10/17 15:13
_____________________________________

Qual è la domanda ? O lo spunto di riflessione ? Scusami ma non riesco ad arrivarci.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da sissyEsimba - 2009/10/17 15:27
_____________________________________

Mi chiedo come sia possibile tale cifra che a momenti non hanno nemmeno i privati su Secondamano.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da shadipersians - 2009/10/17 15:31
_____________________________________

cara Sissy e Simba, sembra che sia scoppiata la moda di mettersi ad allevare, tutti pensano che se prendi un bel
persiano e una bella persiana e li accoppi poi hai la fila alla porta per i cuccioli... non è così... quindi poi svendono i
cuccioli, svendono gli adulti... non sai quante telefonate sto ricevendo di persone che vogliono allevare, e per farlo mi
chiedono gatti senza pedigree, vorrebbero spendere meno di 500 euro... non so, forse non si rendono conto di quello
che costa mantenere BENE un gatto, e di quanto sia difficile fare selezione in maniera rigorosa riguardo alla genetica e
ai suoi innumerevoli problemi, estetici e di salute.
Forse io sarò troppo "difficile", ma credo che lo scopo di un buon allevatore non dovrebbe essere scucciolare, ma
selezionare, e per farlo a volte sei costretto a non usare gatti pur bellissimi ma che trasmettono male... però per esempio,
io in questi casi io sterilizzo i gatti e li regalo a famiglie che se ne prendano cura con amore, non mi sognerei di rivenderli!
Addirittura, per quello che può valere, dopo alcune misere esperienze, lo faccio mettere per scritto dagli acquirenti, che
non rivenderanno i miei gatti, e non li cederanno se non sterilizzati!
Non ho idea di quale allevatore parli, ma qualcuno che vende i cuccioli a queste cifre e svende pure gli adulti non può
essere un Allevatore, ma solo un commerciante deluso da quello che credeva un business e invece non lo è.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da WONDERCOON - 2009/10/17 15:33
_____________________________________

sai te!?!?.....domanda da 1 milione di euro!!!evidentemente devono venderli assolutamente e anche subito!!!!!....un pò
come heaven,visto i cessini!!!!scherzoooooo heaven......
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============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da shadipersians - 2009/10/17 15:40
_____________________________________

vuoi un budget?
eccolo, io parlo sulla mia esperienza per i persiani, non so le altre razze e i budget degli altri... 
Se sei un buon allevatore, per mantenere ogni gatto che hai servono (in media e come minimo) circa 3000 euro l' anno,
questo costo comprende:
spese veterinarie e farmaceutiche di vario tipo
alimentazione,
lettiera,
shampoo,
prodotti di igiene,
integratori,
mostre

Se hai un maschio e una femmina, senza calcolare il loro "ammortamento" (quanto li hai pagati e quanto invecchiano),
spendi circa 6000 euro...
Se ti fanno in un anno 4 cuccioli, per stare dentro con le spese, non guadagnare, fare solo PARI, li devi vendere a 1500
euro l' uno... se li vendi sotto questa cifra, ci rimetti... ma sei un buon allevatore, perchè hai tenuto bene i tuoi gatti se hai
speso 6000 euro....
Se ci guadagni, pur vendendo i cuccioli  a 200, sei sicuramente un pessimo allevatore, perché o fai figliare la gatta 4
volte l' anno e dai loro da mangiare segatura, o i conti non quadrano... a ragioneria non ero un fenomeno, ma fin qui ci
arrivo con il mio diplomino 50/60.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da Heavenblu - 2009/10/17 15:41
_____________________________________

Perciò sei stupida dai prezzi bassi ? Pensa che avevo capito che un allevatore famoso proponesse i cuccioli a quei
prezzi... Pensa te.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da Heavenblu - 2009/10/17 15:43
_____________________________________

WONDERCOON ha scritto:
sai te!?!?.....domanda da 1 milione di euro!!!evidentemente devono venderli assolutamente e anche subito!!!!!....un pò
come heaven,visto i cessini!!!!scherzoooooo heaven......

Io sono costretto a regalarli... Sono troppo brutti ahahahh

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da shadipersians - 2009/10/17 15:45
_____________________________________

un divino in regalo lo vorrei anche io... se non avessi già 3 europei, un sacco di per-exo e due devon!

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da WONDERCOON - 2009/10/17 15:52
_____________________________________

carissimo heaven ti tocca!!!!io ho 2 coon ,3 cuccy coon e 2 gatti comuni....dove si mangia in 7 si mangia in 8 !!questo lo
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dico solo io...mio marito no!!!per tornare al succo i costi per mantenere bene i mici è elevato e i guadagni
inesistenti....anzi io fin ora ho solo speso,speso...sempre x la gioia di mio marito(che palle stì mariti....)

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da annacat - 2009/10/17 16:15
_____________________________________

allora pure io  ho visto annunci del tipo exotic a:  anzi da: 350 euri e quel da che ha un significato enorme , la foto
dell'annuncio è ovviamente bellissima ma mica è quello il gatto che ti rifilano .guardate che il più delle volte questi
fantomatici exotic sono poco più di gatti comuni.che nulla hanno a che fare  con l'exotic shorthair ma proprio nulla.
ma il discorso è lunghissimo.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da WONDERCOON - 2009/10/17 16:22
_____________________________________

ti dirò una cosa...io stessa sono stata vittima di una bidonata bella e buona....mi dovrei vergognare a dirlo...questa
persona vende tutt ora gatti misti non si sà a che cosa...e ci guadagna ti assicuro!!!io già le ho dato il chi và là,ma non credo
che serva a qualcosa...sono stata stupida e me lo sono meritato...

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da annacat - 2009/10/17 16:29
_____________________________________

signori miei non illudetevi di niente la qualità si paga in qualsiasi settore.
e i gatti non fanno eccezione . e il cucciolo di razza che abbia una morfologia  degna della razza che rappresenta non
viene dato a cifre irrisorie  a meno che non sia sterilizzato allora il discorso cambia completamente.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da sissyEsimba - 2009/10/17 16:32
_____________________________________

Io non so' quanto sia "famoso" l'allevamento in questione, però l'adulto che cede è un campione europeo... dal sito non è
specificato se ha l'affisso.
Annacat gli annunci che partono da 350€ li vedo ma di solito sono privati che scucciolano e nemmeno gli adulti hanno il
pedigree o i test, ma 200€ da 1 allevamento con adulti testati e con pedigree non l'avevo mai sentito in 3 anni che circolo
un po' nel vostro mondo e le foto almeno di questo allevatore credo siano proprio dei reali cuccy che vende.

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da annacat - 2009/10/17 16:48
_____________________________________

ciao sissyEsimba innanzitutto grazie per avermi menzionata nel post precedente
io non sono un allevatrice ho solo la sybarit magie noire fatta arrivare da mosca pagata una barca di soldi ho fatto un pò di
strada per andarla a prendere alla malpensa dopo avergli ovviamente pagato il biglietto aereo . è vero ci sono tantissimi
privati che fanno pena ma il più delle volte parliamo di gatti  ripeto appena appena un pelino sopra i gatti randagi gatti
comuni .ma ci sono anche allevatori che farebbero meglio sè allevassero conigli .
io non sò il gatto che hai menzionato probabilmente verrà ceduto sterilizzato.
e poi il discorso del pedigree non sempre è compreso da chi acquista ,il suo valore meramente monetario è una
sciocchezza pochi dollari . ma puo avere un valore enorme qualora il cucciolo venga avvviato a riproduzione non sò sè mi
sono spiegata

============================================================================
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Re:Si può parlare di costi...
Postato da sissyEsimba - 2009/10/17 17:04
_____________________________________

shadipersians ha scritto:
io in questi casi io sterilizzo i gatti e li regalo a famiglie che se ne prendano cura con amore, non mi sognerei di rivenderli!
Addirittura, per quello che può valere, dopo alcune misere esperienze, lo faccio mettere per scritto dagli acquirenti, che
non rivenderanno i miei gatti, e non li cederanno se non sterilizzati!
Ciao Shadi ;-)
io infatti apprezzo chi come te ad 1 carto punto x diversi motivi, sterilizza e regala a buone famiglie i propri micioni, ho
capito però che spesso anche gli adulti vengono venduti perchè buoni esemplari da portare in expo', e non ho nulla in
contrario.

Annacat davvero non è tuo l'allevamento che c'è a Scalenghe TO? Tra le femmine infatti manca la tua, pensavo non
fosse aggiornato il sito, c'è però 1 maschio exo nero. Riccardino alt però è nato da te giusto?
Oppure non allevi, nel senso che li regali :-) no perchè se così, dimmi dove sei che mi metto in auto ora e porto anche
Rudy con me ;-)

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da shadipersians - 2009/10/17 17:18
_____________________________________

Guarda che in expo ci si portano anche sterilizzati e regalati!!! 
E' che alcuni allevatori se non sono contenti di come producono i gatti, invece di sterilizzarli a proprie spese e poi
regalarli,  per farci soldi li vendono anche a poco prezzo a nuovi pseudo allevatori... 
Questo in certi casi può anche essere accettabile, per esempio io allevo point, e i solidi li prendo per fare carrier e
migliorare la tipologia, quindi magari può essere sensato dopo qualche accoppiamento da cui ho tentuo qualcosa, darli via
a qualcun altro che può sfruttarli di più (anche se in genere i gatti me li scelgo per viverci per sempre, o più a lungo
possibile), ma questo qualcun altro sarà sempre qualcuno che conosco da prima, un amico fidato, non una persona che
ha visto il gatto su un annuncio!
Vendere i cuccioli deve essere un' azione responsabile, vendere gli adulti, o regalarli, ancora di più!!!

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da annacat - 2009/10/17 17:30
_____________________________________

cara sissyEsimba no ci chiamiamo anna allo stesso modo ma siamo due persone distinte ,certo che riccardino  alt è il
figlio della mia sybarit lei ha 3 anni ed ha partorito due volte ho solo lei che è la regina della casa e noi gli affittuatari è
straviziata ma  come si fa a non viziarla e dolce come lo zucchero sembra per certi versi un alieno .sa ti posto una foto
dell altro cucciolo avuto nella precedente cucciolata .

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da sissyEsimba - 2009/10/18 16:39
_____________________________________

Shadi forse mi son espressa male, lo so' che anche i neutri vanno in expo' e che alcuni li regalano, ma appunto perchè
oltre a quello affettivo hanno 1 altro tipo di valore, c'è chi li vende.

Anna credo di averlo detto ovunque che prediligo i persiani e non vorrei 1 exo, ma la tua Sybarit ed i suoi cuccy hanno
proprio 1 faccino ed 1 espressione che mi fà impazzire, complimenti! Grassie x le foto, sono bellissimi.
Fai "1 fischio" se c'è un'altra cucciolata in arrivo, chissà mai ;-)

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da Angelicats - 2009/10/18 23:03
_____________________________________
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Oh Madonnina..un affare!!!
quanto telefono e mi accaparro sto campione europeo a 800 euro!!!
No comment... :(
meglio glissare sulle cifre...

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da nenenina - 2009/10/20 08:57
_____________________________________

annacat ha scritto:
cara sissyEsimba no ci chiamiamo anna allo stesso modo ma siamo due persone distinte ,certo che riccardino  alt è il
figlio della mia sybarit lei ha 3 anni ed ha partorito due volte ho solo lei che è la regina della casa e noi gli affittuatari è
straviziata ma  come si fa a non viziarla e dolce come lo zucchero sembra per certi versi un alieno .sa ti posto una foto
dell altro cucciolo avuto nella precedente cucciolata .


Ommammamia che meraviglia!!!
Io, al contrario di Sissy, prediligo gli exotic ai persiani.
E questi sono FA-VO-LO-SI!!!
Complimenti!!!

============================================================================

Re:Si può parlare di costi...
Postato da marisette - 2009/10/21 09:35
_____________________________________

scusa l'ignoranza !!! ma quale e' la differenza tra il tuo micio e quello dei  PRIVATI SU SECONDAMANO??

============================================================================
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